

# LA XUNTA DE GALICIA COLABORA EN UNA NUEVA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE PROMOVIDA POR ADOS

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) ha puesto en marcha una nueva campaña de donación en colaboración con la Xunta de Galicia.

La iniciativa, que ya comenzó el pasado lunes, se desarrolla en Santiago de Compostela durante 4 días, desde el pasado lunes hasta el próximo jueves 5 de junio. A lo largo de estas jornadas una unidad móvil de la Agencia está estacionada delante de la cafetería de los edificios administrativos de la Xunta de Galicia en San Caetano, y atenderá a los donantes de 09:30 a 14:30 horas.

ADOS lleva visitando las instalaciones de la Xunta de Galicia en Santiago de Compostela desde el año 1994, que permitieron conseguir alrededor de 8.700 donaciones en las campañas desarrolladas en las instalaciones administrativas que el ejecutivo gallego posee en San Caetano.

Desde la Agencia de Donación de Órganos y Sangre agradecemos a todos los trabajadores y trabajadoras de la Xunta de Galicia por su colaboración y compromiso en este tipo de iniciativas, y anima a todos ellos a donar sangre durante los próximos días dentro de la presente campaña.